

Sergueï Lavrov relève que les sanctions occidentales contre la Russie sont "contraires au bon sens";



La Havane, 29 avril (RHC/AFP)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a dénoncé mardi à La Havane les sanctions occidentales contre la Russie liées à la crise ukrainienne, les qualifiant de "contraires au bon sens".

"Nous rejetons les sanctions quelles qu'elles soient, et en particulier les sanctions adoptées par les États-Unis et l'Union européenne, contre tout bon sens, concernant les événements en Ukraine", a déclaré Sergueï Lavrov au cours d'une rencontre avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez, la première de sa visite à Cuba.

Sergueï Lavrov a remercié le gouvernement cubain de son "ferme soutien à la position russe dans cette crise ukrainienne, provoquée par un coup d'État appuyé par les puissances occidentales", faisant allusion au coup d'état de février contre le président Viktor Ianoukovitch.

Lavrov rencontrait Bruno Rodríguez dans le cadre d'une visite de deux jours à Cuba, qui s'achève mardi et au cours de laquelle il doit être reçu par le président Raúl Castro.

Le Pérou sera la deuxième escale du périple latino-américain du chef de la diplomatie russe.



Radio Habana Cuba